

freundeskreis
ehemaliger
singalumnen

knabenchor
»laubacher kantorei«

1949

1981

präsident: friedrich graf zu solms-laubach

Rüdenhausen, Im Januar 2005

Liebe Freunde und ehemalige Singalumnen,

zunächst wünsche ich Euch Allen ein gutes Neues Jahr, Gesundheit und Wohlergehen sowie all das, was man sich selber gerne wünscht.

Wir sind von Dresden wieder gut zu Hause eingetroffen. Wir, das waren Hans-Wolfgang von Conta, Friedel Eggebrecht, Roland Hefter, Dr. Harald und Anja Annemone Köhler, Michael Kurth, Rainer Leschhorn, Dr. Werner Martin, Anja Martine, Hans-Martin und Clarice Schlöndorf, Dr. Elke Streiler, Hans Wilhelm und Christa von Wangenheim, Hans und Annegret Wieber und ich.

Es war ein, in jeder Beziehung, beeindruckendes Wochenende : Gemeinsame Bahnfahrt von Fulda nach Dresden – wir wohnten angenehm im Hotel Bastei. Leider wurde gleich beim Einchecken die Tasche (mit Waschzeug und wichtigen Arzneimitteln) von Hans und Annegret „geklaut“. Am Abend gemütliches und feucht/fröhliches Beisammensein in einem spanischen Lokal.

Am Sonntag 9,30 Uhr Gemeinde-Singegottesdienst in der Kreuzkirche. Daran anschließend für den Vorstand Vereinsmitgliederversammlung des Fördervereins Dresdner Kreuzchor e.V. Zur gleichen Zeit für „alle“ Besichtigungen der Frauenkirche und des grünen Gewölbes.

17,00 Uhr Weihnachtsoratorium (Kantaten 4-6) in der Kreuzkirche. Eine wunderbare Aufführung in voll besetzter Kirche.

Abends dann Zusammensein mit Mitgliedern des Fördervereins zu einem zwanglosen Meinungsaustausch und mit einem Bericht des Kreuzkantors über die Arbeit des Chores. (Hierüber werde ich im Detail anlässlich unseres Treffens in Laubach am 21. Mai 05 sprechen.)